

AKBP Lilik Ardiansyah Sampaikan Pesan Ini Untuk Srikandi Polres Purwakarta Di HUT Ke-76 Polwan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.GO.WEB.ID

Sep 2, 2024 - 08:22



PURWAKARTA - Tepat Hari ini, Minggu, 1 September 2024, Polisi Wanita (Polwan) memasuki usia ke 76 tahun. Tanggal ini ditandai sebagai hari bersejarah bagi para polwan di Indonesia.

Tema yang diusung dalam memperingati hari jadi Polwan 2024 adalah "Polwan presisi mendukung percepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan menuju Indonesia emas"

Di Usia yang Ke-76 ini, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah berharap Polwan Polres Purwakarta terus mengharumkan nama Institusi Polri melalui prestasi, konsistensi dan komitmen sebagai abdi negara yang melayani masyarakat dengan tulus serta ikhlas.

"Selamat HUT Polwan ke-76, Terima kasih telah menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan kedamaian negeri ini. Semoga Polwan Indonesia khususnya di Purwakarta terus berjaya dan menjadi teladan bagi semua wanita. Selamat ulang tahun yang ke-76," ucap AKBP Lilik, pada Minggu, 1 September 2024.

Menurut Kapolres, Polwan memiliki peran ganda sebagai ibu dan anggota Polri yang bertugas mengayomi dan melayani masyarakat.

"Polwan ini sangat luar biasa. Mereka dapat membagi waktu antara keluarga dan tugas kedinasan. Semoga di HUT sekarang ini Polwan semakin profesional dalam menjalankan tugas dan dicintai masyarakat," ujarnya

Maka dari itu, Kata Lilik, Polwan diharapkan menjadi sosok Srikandi Bhayangkara yang selalu memberikan pelayanan dan pengabdian terbaik kepada masyarakat, nusa dan bangsa.

"Mari jadikan peringatan HUT Polwan tahun ini sebagai momentum untuk introspeksi diri, memperkuat soliditas dan mendorong peningkatan kinerja dalam mewujudkan tema HUT Polwan Ke-76, yakni Polwan presisi mendukung percepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan menuju Indonesia emas," ucap perwira polisi yang terkenal murah senyum itu.

Lilik menambahkan, keberadaan Polwan sangat diperlukan dalam rangka mendukung tugas Polri, serta meningkatkan citra Polri di masyarakat.

Kapolres berharap, para Srikandi Polres Purwakarta ini dapat terus meningkatkan peran aktif dalam mendukung pelaksanaan tugas-tugas Polri terkait pengamanan Pilkada 2024, sehingga menciptakan suasana yang sejuk dan damai.

"Saya berharap, untuk Srikandi Polres Purwakarta ini tidak melakukan perbuatan yang kontra produktif dan merugikan institusi Polri. Serta mengatur waktu peran ganda sebagai Anggota Polwan baik sebagai istri maupun anggota Polri," Pesannya.

Tidak hanya itu, Lilik juga berharap, semoga kedepan para Polwan di Indonesia khususnya Polwan Polres Purwakarta untuk menjadi lebih tangguh dan mampu membawa harum nama besar Polri dalam setiap tugas pengabdian yang dibebankan kepadanya.

"Di usia ke-76, semoga Polwan terus menginspirasi dan menjadi benteng keamanan bagi masyarakat. Kalian adalah cerminan keberanian dan dedikasi wanita Indonesia. Selamat ulang tahun Polwan, Teruslah menjaga keamanan

dan ketertiban dengan sepenuh hati," ungkap AKBP Lilik.